
Quartierverein Loë 

 

Protokoll der Generalversammlung 2011 des Quartiervereins Loë 

 

Freitag, 08. April 2011, 19.30 Uhr in der Aula des Quaderschulhauses 

 

 

Anwesend: Vorstand: Carmen Amherd, Lidia Bächler, Koni Erhard, Sonja Marty, Armin 

Oswald 

 

Anwesend Mitglieder: 21 

 

Entschuldigt: Thomas Ott, Dominik Schaub, Maria und Thomas Egli, Herr und Frau Unholz 

 

Gastreferenten: Gian Martin Camenisch, Schulhausvorsteher Quaderschulhaus Chur 

   Thomas Schwander, Architekt, Schwander und Sutter, Chur 

 

Traktanden: 

 

1. Begrüssung durch den Tagespräsidenten 

 

Armin Oswald begrüsst alle Anwesenden sowie die Gastreferenten herzlich und eröffnet die 

diesjährige Generalversammlung. 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

 

Als Stimmenzähler wird Herr Paul Kupferschmid gewählt. 

 

3. Protokoll der GV vom 17. März 2010 

 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt. 

 

4. Jahresbericht 2010 

 

Armin Oswald orientiert über die durchgeführten Anlässe: 

 

17.03.2010: GV im Loësaal 

28.05.2010: Fledermauskolonie in Fläsch 

04.06.2010: Ernst Casty orientiert über den Neubau Kantonsspital Graubünden 

04.09.2010: Im Loë-Kindergarten findet das Sommerfest statt 

30.10.2010: Besuch der Sternwarte Mirasteilas in Falera 

08.11.2010: Laotische Kochkunst im Quaderschulhaus 

Dezember 2010: Adventsfenster 

 

An den diversen Anlässen wurden Fotos gemacht, die im Internet ersichtlich sind. 

 

Der Vorstand hat sich an folgenden Daten getroffen: 

28.03.2010/09.04.2010/21.06.2010/07.07.2010/20.09.2010/10.01.2011. Weitere Tätigkeiten, 

die behandelt wurden: Tempo 30, Spitalneubau, Fernwärmeleitung. Die 400 Parkplätze im 



Kantonsspitalneubau beunruhigen uns. Gibt es ein Umweltverträglichkeitsbericht? Der 

Stadtrat hat auf unsere Fragen kurz Mitte September geantwortet. Wir haben auch 

angefragt, ob eine aktivere Orientierungspolitik möglich wäre. Idee: Einladung an Stadtrat 

Tremp für Orientierung Baustellenverkehr, Verkehrstechnische Lösungen. Am 17.01.2011 

hat eine Besprechung mit Stadtrat Tremp stattgefunden. Er kann keine Auskünfte erteilen, 

weil noch die Einsprachefrist läuft. Gewisse Etablierungsänderungen wurden gemäss 

Stadtrat Tremp diskutiert (Thomas Ott hat sich mit ihm getroffen). 

 

Am 10.02.2011 fand im Restaurant Loë eine Medienorientierung betreff Fernwärme Chur 

statt. Conradin Luzi machte auf die Problematik der Einbussen der Läden aufmerksam. 

Marco Gabathuler hat das Bauvorhaben erläutert. 

 

5. Jahresrechnung und Revisorenbericht 

 

Die Jahresrechnung ist vor der Generalversammlung zur Ansicht aufgelegt. Koni Erhard 

erläutert die Jahresrechnung vom 01.01.2010-31.12.2010 und anschliessend das Budget 

2011. Den Ausgaben von Fr. 3‘435.05 steht ein Ertrag von Fr. 4‘654.95 gegenüber, was 

einen Gewinn von Fr. 1‘219.90 resultieren lässt. Das Vereinsvermögen beträgt Fr. 4‘425.09. 

Von 167 Mitgliedern erhalten 99 noch die übliche Briefpost, der Rest wird per E-Mail 

kontaktiert. So konnten Portokosten reduziert werden. Armin Oswald macht die Betreuung 

des Intranetes unentgeltlich. 

 

Der Revisorenbericht wird von Dieter Schleuning verlesen. Die Buchhaltung ist sauber und 

ordentlich geführt. Die Revisoren Patrick Blumenthal und Dieter Schleuning beantragen die 

Jahresrechnung zu genehmigen. Dem Kassier, Koni Erhard, wird Décharge erteilt. 

 

Der Mitgliederbeitrag von Fr. 30.00 pro Person/Familie bleibt unverändert. 

 

6. Wahl des Vorstandes und der Rechnungsrevisoren 

 

Die beiden Revisoren werden einstimmig für ein weiteres Jahr gewählt. Nach mehrjähriger 

Tätigkeit haben Carmen Amherd und Sonja Marty ihren Rücktritt bekanntgegeben. Sie 

erhalten als Dank für ihre Arbeit einen Scarnuz Grischun geschenkt. 

Claudio Senn Meili stellt sich als neues Vorstandsmitglied vor. Koni Erhard, Lidia Bächler, 

Armin Oswald und Thomas Ott stellen sich wieder zur Verfügung. Alle werden mit Applaus 

einstimmig gewählt. Gemäss Statuten des Quartiervereins müssen im Vorstand mindestens 

5 Mitglieder sein. Der Vorstand wird im Kollegium ohne Präsident weitergeführt. 

 

7. Anlässe 2011 

 

Freitag, 08.04.2011 GV 2011 

Freitag, 06.05.2011 Besichtigung Polizeimuseum Chur 

Samstag, 28.06.2011 Tischtennis-Turnier 

August 2011  Sommerfest 

Herbst 2011  Kochkurs 

 

75 Jahr Jubiläum Ems-Chemie, Führung noch nicht definitiv festgelegt. 

 

 



8. Anträge von Mitgliedern 

 

Jean-Claude Cantieni klärt ab, ob das Stammtischgespräch vom Tagblatt öffentlich ist. 

Gemäss Claudio Senn Meili ist das eine Fachleuterunde mit Herrn Waser. Herr Cantieni 

findet, dass so ein Spitalbau die Identität der Stadt berührt und die Öffentlichkeit als Ganzes 

miteinbezogen werden sollte, z.B. an einem Gesprächsabend. 

 

Gemäss Dr. Bachmann wird es sicher ein paar öffentliche Veranstaltungen zum Thema 

Neubau Kantonsspital Graubünden geben. 

 

9. Varia 

 

Während der Verlegung der Fernwärme Chur ist an der Loëstrasse mit Verkehrsbehinderun-

gen zu rechnen Es wird der Vorschlag gemacht, die Stadtbus Chur AG betreffend stündlich 

verkehrendem Kleinbus entlang der Loëstrasse anzufragen. Das ist nicht realisierbar, weil 

die Strasse komplett gesperrt ist. 

 

Gina Ferrari hat über 30 Jahre im Loëladen gearbeitet und geht Ende Juni in Pension. Zur 

Verabschiedung macht sie ein Fest. Im Rahmen dieses Festes will der Vorstand ihr ein 

Geschenk mit Überraschungseffekt überreichen, was einstimmig bewilligt wird. 

 

Protokoll: Sonja Marty 

 

Im Anschluss an die Generalversammlung um 20.45 Uhr erfolgen Informationen zur Er-

weiterung/Neubau Quaderschulhaus in Chur von Gian Martin Camenisch, Schulhausvor-

steher Quaderschulahus, Chur, und Thomas Schwander, Architekt, Schwander und Sutter, 

Chur. 

 

Mit einem Imbiss und Getränken (vom Quartierverein offeriert) lassen alle den Abend 

gemütlich ausklingen. 

 


